



ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO

Presidenta:

Elena Giner Monge

Vicepresidente (ZeC):

D. Francisco Polo Blasco

Vocales del Grupo Municipal P.P.:

D. Mariano Oсталé Lobera
D. Javier Portero de la Cruz

Vocales del Grupo Mpal. ZeC:

D. Samuel Gimeno Artigas
Dña. Silvia Requena Hernández

Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.:

D. Rafael Cañadilla Hornero

Vocal del Grupo Mpal. Ciudadanos:

D. Daniel Espuña Lafuente

Vocal del Grupo Municipal C. H. A.:

D. Ángel Montañés Diarte

Representantes de las AAVV.:

D. José Gracia – AVV. Aldebarán
D. Eduardo y Jesús Picazo – Las Estr.
Dña. Pilar Adiego – AVV. Las Estrellas
D. Jesús Ribagorda – AVV. Las Estrellas
D. Rafael Pérez – AVV. Hispanidad
Dña. Gloria Figuer - AVV. Oliver
D. Manuel Clavero - AVV. Oliver
Dña. Arantza Gracia – Plat. de Oliver

Otros asistentes:

D. Indalécio Alquezar – C. D. Valdefierro
D. Antonio Ruiz – Mayores de Oliver
D. Carlos Gracias Saucó - Vec. Oliver
D. Amado del Hoyo – Parroquia Vald.
D. Paco del Olmo – Mayores de Vald.

Secretario:

D. Antonio Viñuales Pérez

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19:00 horas del día 19 de mayo de 2016, previa convocatoria al efecto, se celebra el Pleno Ordinario de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Centro Cívico Valdefierro, sito en la Plaza de la Inmaculada, s/n, bajo la presidencia de Dña. Elena Giner Monge, presidenta de la Junta, con asistencia de vocales y representantes de asociaciones del distrito, al margen reseñados, actuando como secretario D. Antonio Viñuales Pérez. También asiste el Intendente-Jefe del Sector 5, D. Carlos Borobia.

Ha excusado su asistencia el vocal del P.S.O.E., D. Rubén Alonso Orera, así como el vocal del Partido Popular, D. Joaquín Calleja Romero.

También han asistido los concejales D. José Ignacio Senao,, D. Ángel Loren y Dña. Cristina García.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprende el orden del día, y que son los siguientes:

1.º Aprobar si procede, el acta del Pleno del día 21-04-16.

Tras haber sido enviada por correo a los vocales y asociaciones de vecinos, se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2.º Informe de los coordinadores de las comisiones.

Toma la palabra, D. Francisco Polo, coordinador de Urbanismo, quien informa de los asuntos tratados en dicha comisión, celebrada el día 4 de mayo, y que se recogen en el acta adjunta. El Sr. Polo informa que el día 25 de mayo, a las 18:30 h., se celebrará en el salón de actos de la Junta una reunión de Movilidad, a la que asistirán técnicos municipales, para iniciar un proceso de participación del Plan Gral. de Movilidad de la Ciudad.

Igualmente Dña. Silvia Requena, coordinadora de Cultura y Educación, da lectura a los asuntos tratados en dicha comisión, y que igualmente se recogen en un acta adjunta. Informa que en la próxima comisión del mes de junio, a celebrar el día 9 de junio, a las 19:00 horas, se hará entrega del documento sobre la problemática y las necesidades educativas del distrito Oliver-Valdefierro, a Dña. Mayte Pérez, Consejera de Educación del Gobierno de Aragón, y a la Concejala delegada de Educación del Ayto. de Zaragoza, Dña. Arantza Gracia. Se acuerda enviar el documento a las instituciones, por unanimidad.

El vocal de C.H.A., D. Ángel Montañés, informa que no se ha contactado con D. Antonio Lascorz, para la elaboración de este documento, ni se le ha informado a él de la creación de esta comisión de trabajo. Dña. Silvia Requena le contesta que intentó contactar con el Sr. Lascorz en dos ocasiones, pero no pudo localizarlo, y que la convocatoria se recogió en el acta.

3.º Informe de la Concejala-Presidenta.

La Sra. presidenta informa que han salido publicadas en B.O.P. todas las convocatorias de subvenciones de las Juntas Municipales y Vecinales, y el plazo para presentar las solicitudes finaliza el día 4 de junio próximo. Igualmente informa que el día 25 de mayo, en el salón de actos del Seminario, habrá una reunión explicativa de dichas bases de subvenciones.

Informa que para seguir la ejecución del proceso participativo de la Junta, se va a crear una comisión de seguimiento, a la que pueden apuntarse las AVV. y vocales que lo deseen. La primera reunión está prevista para el día 2 de junio a las 19:00 horas. Se acuerda por todos los vocales, con la abstención de los del P.P.

Felicita a la AVV. Las Estrellas por el trabajo realizado en la gala de los Valores Humanos.

Da cuenta la Sra. Presidenta, que los vocales del P.P. de la Junta, han presentado un escrito de alegaciones al acta del proceso participativo de fecha 07-04-16, en el cual afirman que no se ha aprobado por el Pleno de la Junta la realización de dicho proceso participativo, y piden dejar sin efecto el mismo, y establecer un nuevo Pleno en el que se apruebe el programa.

Toma la palabra un vecino del distrito, que se muestra perplejo por las alegaciones del Partido Popular, en un proceso en el que no han querido participar.

D. Jesús Picazo, dice que el proceso participativo es un proyecto de la gente de los barrios, un compromiso de solidaridad, y pide que se respete el trabajo de éstas personas.

Dña. Elena Coso pide que se cumpla la legalidad en el proceso participativo, y pide que se haga algo en el apoyo al comercio de proximidad del distrito.

El vocal de C.H.A., D. Ángel Montañés, refiriéndose al proceso participativo, afirma que el proceso seguido difiere mucho de la forma de actuar del anterior presidente de la Junta, que pertenecía al Partido Popular, el cual ocultaba las cuentas, y se resistió mucho a hacerlas públicas. Finalmente, y tras varias reclamaciones, los vocales tuvieron acceso a la contabilidad de la Junta, pero sin derecho a obtener copias de las mismas.

Interviene D. Ángel Loren, concejal del P.P., quien pide respeto a la legalidad, y afirma que las cuentas de las Juntas han sido públicas en todos los distritos del P.P.

Toma la palabra D. Rafael Pérez, de la AVV. Hispanidad, quien manifiesta que es la primera vez que los vecinos han podido participar y defender sus proyectos, en el reparto de los fondos de la Junta. Pide que no sea la política la que nos diga lo que tenemos que hacer, y solicita que nos dejen trabajar.

Por otro lado solicita que el Pleno de la Junta del mes de Octubre se celebre en Hispanidad.

Interviene D. Manuel Clavero, presidente de la AVV. Oliver, quien afirma que en 20 años, es la primera vez que podemos participar en los proyectos que queremos para nuestros barrios. De éstos 20 años, 16 de ellos han estado regidos por concejales del Partido Popular, en los cuales nunca se ha rendido cuentas a los vecinos.

Igualmente añade que es la primera vez que técnicos del Servicio de Movilidad van a subir al distrito para tratar la movilidad de la Junta.

El Sr. Portero, vocal del P.P., dice que el proceso no se ha hecho bien, y pide que se cumpla la legalidad. Igualmente pide una solución para la vecina de Gabriela Mistral.

Interviene la Concejala-Presidenta para informar que del plan de apoyo al comercio de proximidad, se va a celebrar una reunión en el distrito, en la que se avisará a los vecinos.

Toma nota para celebrar el Pleno de la Junta de Octubre en Hispanidad.

Respecto al proceso participativo, afirma que se está poniendo en cuestión el proceso de legalidad de dicho proceso. Afirma que aunque el reglamento de Participación Ciudadana

autoriza a la Concejala-Presidenta a autorizar las actividades directamente, se decidió abrir el procedimiento.

Añade, que en este proceso hemos estado todos muy unidos, y nuestro principal objetivo son los problemas de los tres barrios.

Ruegos y preguntas

D. Rafael Cañadilla, presidente de los mayores de Valdefierro, invita a todos los asistentes a la V Muestra Mudéjar de Valdefierro, que se celebrará el próximo día 24 de mayo, de 10:00 a 19:30 horas, en el exterior del centro cívico Valdefierro, con participación de todas las entidades del barrio.

D. José Gracia, de la AVV. Aldebarán, informa que la semana cultural de Valdefierro se celebrará la primera semana de junio, y que ya está finalizado el programa, del cual enviará folletos con las actividades programadas.

Igualmente el Sr. Gracia protesta por las obras de conservación llevadas a cabo en la calle Las Pleyádes de Valdefierro, ya que al cortar la calle durante cuatro días ha ocasionado muchas molestias a los vecinos con el transporte público, y cree que había otra solución a dicho problema.

Por otro lado también pide que se arregle la fachada del edificio municipal de Gamusinos, sito en la calle Francisca Millán n.º 21, ya que se está descorchando.

D. Jesús Picazo, de la AVV. Las Estrellas, da las gracias a los participantes en la gala de los Valores Humanos.

Igualmente informa que mañana van a celebrar una jornada de medio ambiente en la Plaza de la Armonía.

Por último denuncia que se ha sacado un nuevo impuesto a la depuración de las aguas de Zaragoza.

Dña. Arantza Gracia de la Plataforma de Oliver, denuncia que de nuevo la vecina de los bloques de Gabriela Mistral, ha sufrido acoso por parte de los vecinos gitanos de la comunidad, y pide que el Ayuntamiento intervenga. Le contesta el Sr. vicepresidente de la Junta, que desde la Junta y el Ayuntamiento poco pueden hacer en el tema, ya que al ser una propiedad privada son la Policía Nacional y los jueces los que pueden intervenir. No obstante desde los servicios sociales se ha hecho un seguimiento de esta caso.

D. Eduardo Picazo, de la AVV. Las Estrellas pide que el corte de la calle Las Pleyades, se podría haber resuelto de una forma menos traumática para los vecinos de Valdefierro. Igualmente pide el pintado del quiosko de la plaza de la Armonía.

D. Indalécio Alquézar, informa de que hay un árbol gravemente inclinado junto al Alcampo. Igualmente informa que en la Glorieta Selene hay dos árboles secos que hay que sustituir.

D. Antonio Ruiz, de los Mayores de Oliver, informa que del 2 al 6 de junio expondrán los



trabajos realizados por los talleres del Centro de Mayores.

D. Francisco Polo, afirma que se ha presentado un recurso contra el doble pago de la depuración en Zaragoza. Igualmente informa que se comunicará a Urbanismo el tema del árbol caído junto el Alcampo, y la reparación del kiosko de la Plaza de la Armonía.

Interviene D. José Ignacio Senao, ex-presidente de esta Junta, afirmando que todas las asociaciones participaban en los presupuestos de la Junta, y pide que los distritos puedan gestionar obras en el futuro. Por último pide información de como va el Plan Integral de Valdefierro.

Le contesta la Sra. Presidenta que está previsto retomar los trabajos del Pival. Respecto a las pequeñas obras en los barrios, informa que está en marcha en todos los distritos de Zaragoza.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por la Sra. Presidenta a las 21:00 horas.

EL SECRETARIO	LA PRESIDENTA
	
Fdo.: Antonio Viñuales Pérez	Fdo.: Elena Giner Monge